





Asunto: Desacato al Art. 105 del EPA

El 13 de febrero de 2017 entregué a la Dra. Rosaura Ruiz Gutiérrez, directora de la Faculta de Ciencias, mi impugnación basada en el Artículo 104 de EPA, debido a que me asignó como responsable académico al M. en C. Raúl Wayne Gómez González; mi impugnación quedó debidamente fundada con probatorios que demuestran la actitud beligerante, animadversión en mi contra y dudosa calidad moral, ética y académica del M. en C. Gómez, lo que me causó temor de ver afectada mi integridad física. El Artículo 105 del mismo EPA obligaba a la Dra. Ruiz Gutiérrez a responderme dentro de los 30 días posteriores, ratificando o rectificando su orden dada; sin embrago, la Dra. Ruiz Gutiérrez no lo hizo, incumpliendo las responsabilidades que su cargo le demandan.



El presente escrito obedece a que el 8 de junio de 2017 me fueron entregados 6 oficios elaborados en aparente confabulación entre la Dra. Rosaura Ruiz, la Dra. Catalina Stern Forgach, la Dra. Andrea Aburto Espina y el M. en C. Raúl Gómez, oficios que son órdenes improcedentes, ya que no se ha superado mi impugnación antes citada. Adjunto los 6 oficios referidos, de los cuales, por el momento solo quiero comentar que:

1.- De los oficios firmados por la Dra. Andrea Aburto, quiero señalar que en la página 19 del acta del Consejo Técnico (Acta CT 2012-05-17) dice textualmente: http://www.fciencias.unam.mx/consejoTecnico/actas/acta-12-5-17-o.pdf

9.3. La Dra. Andrea Luisa Aburto Espina, Coordinadora General del Departamento de Física, comunica que después de la reestructuración académica del área de Radiaciones y Seguridad Radiológica del Departamento de Física, los Talleres de Física de Radiaciones I y II quedaron bajo la Coordinación de la Dra. María Esther Ortiz Salazar. Asimismo, informa que debido a dicha

reestructuración <u>va no se requiere de los servicios del FIS. MAT. BERNARDO SALAS MAR</u> (subrayado mío) y tal como se había acordado desde 2010 Queda a disposición de la Dirección de la Facultad.-El Consejo Técnico se da por enterado.

Por lo anterior, queda bien claro que la Dra. Andrea Aburto dice que mis servicios ya no son necesarios, por ello, desde entonces, la línea de mando que quedó establecida, fue que la Dra. Rosaura Ruiz me dará directamente las órdenes. Por eso me extraña que ahora, de repente aparezca la Dra. Aburto, dándome órdenes. Con esto quiero dejar constancia de que solo